

Proletarier aller Länder, vereinigt euch!



Ka Maria Malaya: Es leben die Märtyrer der Partei und der Revolution!

Im Namen des Internationalen Kommunistischen Bundes sprechen wir unser tief empfundenenes Beileid zum Tod von Genossin Maria Malaya aus, Mitglied des Zentralkomitees und des Politbüros der Kommunistischen Partei der Philippinen, führender Kader der Neuen Volksarmee und Heldin der neu-demokratischen Revolution. Genossin Malaya fiel am 12. Februar im Barangay Pianing, Butuan City, im Kampf gegen die konterrevolutionären Streitkräfte des alten philippinischen Staates. Wir sprechen der Partei, dem Zentralkomitee, allen Genossen Malayas und ihrer Familie zu diesem schweren Verlust unser aufrichtiges Beileid aus. Wir sind sicher, dass Ka Malayas Blut weiterhin den Weg der philippinischen Revolution ebnen wird. Das Beispiel von Genossin Malaya wird Kommunisten weltweit im Kampf für die Partei und die Revolution eine Inspiration sein.

Fast ein halbes Jahrhundert lang – von ihrem Parteieintritt 1977 bis zu ihrem letzten Kampf 2025 – diente Ka Malaya dem Aufbau der proletarischen Partei und der Entwicklung der neu-demokratischen Revolution durch den Volkskrieg auf den Philippinen. Ka Malaya stand an der Seite der Unterdrückten und Ausgebeuteten und entfesselte die revolutionäre Kraft der armen und mittleren Bauern, der Minderheiten und des Proletariats, deren Ideologie, Marxismus-Leninismus-Maoismus, ihr lebenslanger Leitfaden wurde. Genossin Malaya stand der Partei und dem Volkskrieg in den dunkelsten Stunden des faschistischen Terrors sowie an den großen Wendepunkten der Parteigeschichte zur Seite. Als wichtige militärische Führerin der

Partei spielte Ka Malaya auch eine wichtige Rolle im ideologischen Kampf innerhalb der Partei und wurde zu einer der Hauptstützen bei der Umsetzung der zweiten Berichtigungskampagne der Partei im Jahr 1992. Dieses Beispiel lehrt die Kommunisten von heute, dass ein Führer, ein Kader der Revolution, besonders in den schwierigen Stunden, im Zickzack der Revolution, durch die Fähigkeit gekennzeichnet ist, den Zweilinienkampf im Dienste der Entwicklung der Partei und der Revolution energisch zu erhöhen und zu führen.

Genossin Malaya war eine vorbildliche militärische Führerin der Neuen Volksarmee in Mindanao. Wir möchten hervorheben, was die Genossen der Kommunistischen Partei der Philippinen über ihre Verdienste sagen: *„Sie stellte stets sicher, dass sich der Volkskrieg im Nordosten Mindanaos umfassend entwickelte, indem sie die drei Elemente bewaffneten Kampf, Agrarrevolution und Basisaufbau verband.“* und *„Ka Maria führte und inspirierte die Roten Kämpfer und revolutionären Kräfte, sich fest mit den Massen zu verbinden und sie zu einem gemeinsamen Aufstand als Einheit zu bewegen.“* Als Märtyrerin im Volkskrieg steht Genossin Malaya in den Reihen der Helden der Volkskriege weltweit. Das Leben von Maria Malaya ist eine Quelle der Inspiration und Lehre für all jene, die sich heute im Kampf gegen Imperialismus, Kriegstreiberei und die wachsende Reaktion engagieren und die revolutionären Kräfte des Volkes entwickeln, der nur durch die Schaffung der drei strategischen Instrumente Partei, Armee und Einheitsfront zum Sieg geführt werden kann.

Lasst uns der Kommunistischen Partei der Philippinen vereinen und unsere Orchideen zum Gedenken an die kommunistische Führerin Ka Malaya darbringen. Lasst uns ihren Tod zu einem Kampfschrei gegen den Imperialismus machen, ihr Märtyrertum zu einem Versprechen, die Volkskriege zu unterstützen und zu entwickeln, und ihr Andenken zu einem Beispiel dafür, wie man sein Leben im Dienste der proletarischen Weltrevolution hingibt.

ES LEBE GENOSSIN MALAYA, HELDIN DER PARTEI UND DES VOLKSKRIEGS!

ES LEBE DIE KOMMUNISTISCHE PARTEI DER PHILIPPINEN, DIE NEUE VOLKSARMEE UND DIE NATIONALE DEMOKRATISCHE FRONT! ES LEBE DIE NEU-DEMOKRATISCHE REVOLUTION AUF DEN PHILIPPINEN!

SIEG DEM VOLKSKRIEG!

ES LEBE DER MARXISMUS-LENINISMUS-MAOISMUS!

ES LEBE DIE PROLETARISCHE WELTREVOLUTION!

Internationaler Kommunistischer Bund

02. März 2025